



# Síntesis de medios

24 de marzo de 2024

## Primeras Planas

Son 66 plagiados; liberan sólo a 42  
Despliegue de la GN tiene nulo impacto en seguridad  
Liberan a 42 de 66 levantados en Culiacán  
Buscan imitar más estados de EU ley texana antimigrantes  
Sin aparecer, 24 de los 66 plagiados  
Capturados

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Despliegan 14 mil 313 efectivos en la CDMX

El **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, informó que la dependencia a su cargo desplegará un operativo de seguridad en las 16 alcaldías, con el objetivo de garantizar la seguridad personal y patrimonial de las personas que acuden a dichos lugares. Lo anterior, con motivo del periodo de vacaciones de Semana Santa, se desplegará a 14 mil 313 efectivos apoyados con mil 268 vehículos, 40 motocicletas, cinco grúas, 22 ambulancias, 16 moto ambulancias y un helicóptero de la unidad Cóndores. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) Sin mención [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / Columna Red Compartida [La Prensa](#)

### Capturados

A Eduardo "N", El Chori, quien fungía como líder del grupo delictivo La Unión Tepito, se le relaciona con los delitos de extorsiones a comerciantes, homicidios, secuestros y distribución de droga. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó que tras meses de seguimiento, agentes de Inteligencia de la SSC lograron su detención. Asimismo, el jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que en menos de una semana, las labores de inteligencia de la SSC y FGJ permitieron la detención de tres generadores de violencia: El Chori, quien formaba parte del Programa de Recompensas de la Fiscalía; además de Sergio "N", alias El M24 y José Mauricio "N", alias El Tomate, a los que se sumó la captura de Juan "N", presunto autor intelectual del asesinato de la activista trans, Samantha Carolina Gómez. [El Universal](#) / Sin mención [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#) / [El Sol de México](#) / [Uno más Uno](#)

### Denuncia a los homicidas de su hijo y la matan

Luego de señalar a los asesinos de su hijo, una mujer fue ejecutada en la alcaldía Iztapalapa, **la policía** detuvo a un sospechoso. La noche del viernes, la víctima y su esposo caminaban por el Andador Antonio Cumplido, casi esquina con Generalísimo Morelos de la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza, cuando un sujeto se acercó y de manera directa le disparó. [El Gráfico](#)

### Detienen a joven feminicida

Mediante cámaras del C2 Norte, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un joven como sospechoso de asesinar a una adolescente. Autoridades preventivas indicaron que el feminicidio ocurrió en Cajeme esquina con Mocerito, de la Colonia Álvaro Obregón, alcaldía Venustiano Carranza. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Agredido en Plaza Giordano Bruno denuncia discriminación

El haitiano que recibió una golpiza por parte de hombres y mujeres que exigen vivienda y mantienen un campamento en la calle Roma, colonia Juárez, regresó la noche del viernes tras recibir atención médica. Por lo pronto, ayer se mantuvo estacionada una patrulla de la **SSC** entre el campamento de los migrantes y el de las personas que exigen al gobierno capitalino les construya vivienda, luego de que fueran sacados del predio que ocupaban de manera irregular en la calle Londres, el cual resultó afectado por el sismo de 2017. [La Jornada](#)



## Plomo al "sancho"

Un hombre le disparó en seis ocasiones a su vecino, a quien acusa de ser el amante de su esposa. Los hechos ocurrieron en las calles Antonio Sentíes y Arroyo Frío, colonia Consejo Agrarista, Iztapalapa, pero tras una persecución fue detenido en un cruce de calzada Los Tenorios, colonia Rinconada de las Hadas, en la alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

## Apadrina un lomito

La **SSC** cuenta con el programa "Apadrina un animal de compañía". Las personas que deseen sumar un canino o felino lo pueden elegir a través del catálogo que existe en el que se describe la raza, nombre, años aproximados de la mascota y sexo. Únicamente es necesario presentar una copia del comprobante de domicilio y una copia de una identificación vigente. La Brigada de Vigilancia Animal se pondrá en contacto con el solicitante. [Reforma](#)

## Impulsan campaña de recolección de residuos fecales de mascotas

Las personas legisladoras que forman parte de la Comisión de Preservación del Medio Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica del Congreso de la Ciudad de México decidieron impulsar una campaña de recolección de residuos fecales de mascotas. Los representantes populares de esa instancia legislativa, que preside la congresista del PRI, Tania Nanette Larios Pérez, decidieron exhortar a las Secretarías del Medio Ambiente, de Salud y **Seguridad Ciudadana**, así como a las 16 alcaldías, a implementar campañas informativas para promover la recolección y manejo de residuos fecales de animales de compañía y en situación de calle. [La Prensa](#)

## Gana asiento... y madrazo con un termo, en el Metro

La disputa de un asiento en un vagón del Sistema de Transporte Colectivo dejó a dos mujeres detenidas, una de ellas descalabrada con un termo, en la Línea 1 del Metro. **Policías** solicitaron la presencia de paramédicos, quienes atendieron a la mujer herida por lesiones en la ceja, pómulo y en el cráneo del lado izquierdo. Ambas usuarias fueron trasladadas a la agencia del Ministerio Público en la sede central de la Fiscalía capitalina, en la colonia Doctores, donde se definirá su estatus jurídico. [El Gráfico](#)

## Abuelita pierde la vida trágicamente

Una mujer muere al ser embestida por un camión de transporte público cuando iba a cruzar la calle, el conductor se quedó en el lugar y fue detenido. Los hechos ocurrieron en Avenida de las Torres casi esquina con Avenida del Rosal, colonia Los Ángeles, alcaldía Iztapalapa. Efectivos de la **SSC**, de la Policía Bancaria y de Tránsito acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

## Policía abate a un ladrón en colectiva

De acuerdo a los testigos, tres personas asaltaron a los pasajeros de una combi y un policía de la **SSC** abatió a un presunto asaltante afuera del Metro Santa Martha; el hombre fue llevado al hospital y murió ahí. Los cómplices fueron detenidos y puestos a disposición del Ministerio Público. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

## Blinda la SSC mitin de Taboada

El candidato de la coalición PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, realizó un mitin y un recorrido en la alcaldía Cuajimalpa, en medio de un dispositivo por parte de la **SSC**. Ante la presencia de elementos de la dependencia, el candidato dijo no tener miedo por su seguridad. [Reforma](#) / [Metro](#)

## Aprehenden a El Tripa, generador de violencia

El expresidiario, Fernando "M", alias El Tripa, presunto integrante de un grupo delictivo generador de violencia en la zona norte de la Ciudad de México, fue detenido por policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial. Fue capturado en flagrancia cuando iba sobre Avenida 412-A y 495, colonia San Juan



## Síntesis de medios

24 de marzo de 2024

de Aragón VII Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. Se le aseguró una importante cantidad de presunta droga, bolsitas de plástico transparente y 35 recipientes de plástico transparente en forma circular con vegetal verde y seco con las características de la marihuana, además de 600 pesos. [La Prensa](#)

### Policiazo

#### Vecinos se dan con todo

Por viejas rencillas entre vecinos, un hombre y su hijo, resultaron baleados en la esquina de la calle Tlaola con Ciudad de Obregón, colonia Miguel de la Madrid Hurtado, alcaldía Iztapalapa y los agresores escaparon del lugar de los hechos. [El Gráfico](#)

#### Hombre es asesinado al caminar por calles de Santa Úrsula Coapa

Acribillan a balazos a un hombre mientras caminaba por cerrada Textitlán, colonia Santa Úrsula Coapa, alcaldía Coyoacán, de los responsables no se sabe nada. Policías de la **SSC** y paramédicos llegaron al lugar para brindarle los primeros auxilios, pero nada pudieron hacer pues al revisarlo ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#)

#### Resultan dos lesionados por choque múltiple

Cerca del mediodía de ayer se registró un choque de tres vehículos sobre el Anillo Periférico Río de Los Remedios, en la zona límite de la Alcaldía Gustavo A. Madero y Ecatepec, en el oriente de la ciudad. Según testigos, la conductora de un Jetta negro circulaba con dirección a Avenida Carlos Hank González, fuera de control, a bordo de su vehículo, brincó el camellón que divide la circulación del Anillo Periférico, en el cruce con la calle Adrián Castrejón, en la Colonia San Felipe de Jesús. Agentes de la **Policía capitalina** y de la Policía del Estado de México atendieron la emergencia. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Justicia

#### Cae en Zapopan, Jalisco, por trata de personas en la CDMX

Un hombre que presuntamente se encuentra relacionado con el delito de trata de persona, de 2016 a 2021, periodo en el que habría obligado a una mujer a ejercer el sexo servicio, fue detenido por la FGJCDMX. Agentes de la Policía de Investigación adscritos a la Fiscalía de Investigación de los Delitos en Materia de Trata de Personas realizaron trabajos de campo y gabinete para ubicar al hombre en calles de la colonia Camino Real, municipio de Zapopan, Jalisco. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada

 **El Sol de México**

**Más de 14  
mil vigilan  
la ciudad en  
vacaciones**

